







PARTENARIAT ECOLE / ENTREPRISE

COMMUNIQUE N° 02-2024 Programme pilote Stellantis motorsport



DARMEZIN Lucas et AUGIER Valentin

76^E RALLYE RHÔNE-CHARBONNIERES (18-20 AVRIL) - 2/6

Un mois après un « Touquet » spectaculaire, le CFR se dirige au Rallye Rhône- Charbonnières pour son deuxième rendez-vous de la saison. Un plateau très intéressant, fort de 124 concurrents, s'est donné rendez vous dans les Monts du Lyonnais et du Beaujolais

Dans le décor impressionnant du plateau Ardéchois, les moteurs vrombissent et les équipages s'affairent. Avant de pénétrer dans l'arène du rallye qui s'annonce intense, une séance d'essai cruciale s'est tenue, permettant d'effectuer d'importants ajustements techniques. C'était également l'occasion pour

les différents membres de l'équipe de renforcer leur synergie, une répétition générale déterminante avant le

grand départ.

Dès les premières heures du rallye, le duo danois, Jacob Leutenberger et Line Nedergaard, a imposé un rythme infernal. Malgré tout, les performances de notre équipage lors des cinq premières spéciales du vendredi 19 ont été remarquables, les positionnant en deuxième place à seulement 17 secondes du leader à l'issue de la première journée.

Avec l'espoir d'un podium bien en vue, la deuxième journée débutait sous de bons auspices. Toutefois, la

stratégie consistait à sécuriser une place sur le podium tout en laissant le champ libre aux Danois. Malgré un quatrième temps au début de la journée, et une performance similaire lors de la huitième spéciale, une crevaison lors de la neuvième spéciale a coûté à notre équipage local, Lucas et Valentin, un précieux 1min47s par rapport au leader, éloignant ainsi les espoirs de podium.

Néanmoins, la détermination de Lucas et Valentin ne faiblit pas. La dernière session de maintenance a vu l'équipe de nos jeunes élèves techniciens réaliser des prouesses, remplaçant en un temps record les éléments endommagés de la carrosserie et d'autres pièces critiques. Repartis au combat, ils ont brillamment décroché la deuxième place lors des 10e et 11e spéciales, juste derrière les indétrônables Danois, avant de triompher dans la dernière spéciale.

Au classement final, Lucas et Valentin se classent sixième, à 2min04s des leaders. Ce rallye a été le théâtre d'une démonstration de pugnacité et de volonté de vaincre, non seulement de la part de l'équipage mais aussi de toute l'équipe technique. Le talent des pilotes, combiné au professionnalisme des intervenants, laisse présager de futures courses excitantes et prometteuses pour cette équipe qui a clairement montré qu'une véritable synergie s'était installée au sein du groupe.

Un grand merci à tous pour votre soutien et pour permettre aux jeunes de se former dans de bonnes conditions.

A suivre notre actualité sur FACEBOOK: https://www.facebook.com/pages/Section-Compétition-Saint-Vallier-26.

INSTAGRAM: https://www.instagram.com/section_compet/?fbclid=lwAR0g3Zy5V-

FZCL8SnEYbcQYHNWUi3k2E-EwpyMGUDm6snzyYVHMVLtZcRwE















